

Sonntag 23. September 2007

Nach der langen Nacht von gestern war heute erste einmal ausschlafen angesagt. Was auch ganz gut tat und meine Nachbarn haben keine lärmenden Bautätigkeiten durchgeführt. Um keine Ahnung wieviel Uhr bin ich dann aufgestanden und unter die Dusche gegangen. Bis warmes Wasser kommt dauert es immer ein bisschen. Während dieser Zeit mach ich zumindest mal meine Beine und Arme nass. Doch heute wartete ich vergeblich auf heißes Wasser. Schon wieder kein Gas, das kann nicht wahr sein dachte ich mir. Zum Nachschauen war ich zu faul da ich mich hierfür erst einmal trocknen hätte müssen. Somit war mal wieder kaltes duschen angesagt. Schnell duschen und schauen warum es kein warmes Wasser gab. Zuerst habe ich dann mal den Herd probiert, der problemlos funktionierte. Beim Boiler merkte ich das dieser ausgeschaltet ist. Hiermit war die ganze Sache geklärt.

Somit konnte ich zum Tagespunkt war dann das Frühstück. Darauf folgte dann das schreiben meiner Tagesberichte, da ich hier doch etwas hinter her hänge. Ganz auf den aktuellen Stand hatte ich es nicht gebracht aber zumindest war ich nur noch 1,5 Tage hinter her. Aber mein Upload funktionierte mal wieder nicht so wie gedacht, so dass es wohl ziemlich viel auf einmal zum lesen gibt.

Mittags wollte ich mich noch mal mit Hanfei treffen, den ich aber irgendwie nicht erreicht habe. Somit bin zu Yan Min's Wohnung in der Nähe vom Büro gelaufen, da Hanfei dort übernachtet hat. Auf dem Weg dort hin konnte ich noch meinen Fahnenstock kaufen, den ich gestern schon im Ausblick gehabt habe. Kurz bevor ich dann bei Yan Min's Wohnung war habe ich Hanfei erreicht der aber mit einem Freund unterwegs war. Somit bin ich zu dem Nudelrestaurant gegangen, wo ich schon am Mittwoch mit Yan Min war. Diesmal gab es das Essen was ich wollte und es war super lecker. Es hat so ähnlich geschmeckt wie Spaghetti, was mich noch mehr gefreut hat. Dies wird wohl nicht das letzte Mal sein das ich dort Essen werde. Dazu habe ich eine Cola getrunken, die aber zu Eis gefroren war. Auch nicht schlecht. Das ganze Essen hat mich dann 6RMB gekostet also 0,60 €. Anschließend bin ich dann noch zum Goldenen M gegangen und hab mir dort ein Eis gekauft ehe ich noch mal nach Hause gefahren bin. Daheim hab ich natürlich erst einmal meinen Fahnenstock ausprobiert und muss sagen das dies gar nicht mal schlecht ist was ich da gekauft habe.

Um 18 Uhr sind wir dann in Richtung Stadion gefahren. Wir waren zu viert in einem Taxi und die Fahrt ist auch nicht gerade kurz. Dies war super ungemütlich und mir sind fast beide Beine eingeschlafen. Am Stadion haben wir dann noch was zum Abendessen gesucht und auch gefunden. Wir bekamen zwar nicht ganz das was wir wollten, aber es hat genügt um etwas im Magen zu haben. Um 20 Uhr war dann Anpfiff zum Spiel Brasilien gegen Australien. Die Brasilianerinnen gingen ziemlich schnell mit 1:0 in Führung und schossen dann auch das 2:0. Doch Australien schaffte noch vor der Pause den Anschlusstreffer und nach der Pause auch das 2:2. Das Spiel wurde somit noch mal ziemlich spannenden. Ehe die Brasilianerinnen das 3:2 schossen und das Spiel für sich entschieden. Während dem Spiel hab ich dann festgestellt das meine Digicam nicht mehr funktioniert. Mal schauen ob sich dieses Problem noch irgendwie lösen lässt. Sonst heißt es sich eine neue zu kaufen. Die Heimfahrt war dann genauso ungemütlich wie die Hinfahrt. Und somit ist dieser Tag auch schon wieder Geschichte.